

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan, kesabaran, kelancaran, kemudahan dan bimbingan-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Metode Pembelajaran Learning Cycle Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Pencemaran Lingkungan Di Kelas VII SMP Swasta IRA Medan Tahun Pelajaran 2012/2013, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Terima kasih yang sama juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu guru di SMP IRA Medan yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan tiada terhingga kepada ayah handa tercinta Alm Jufri dan Ibunda tercinta Syahmiarti yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada henti kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jeri payah Ayahanda dan ibunda tercinta menjadi hiasan amal di dunia dan akhirat. Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada kakanda tercinta Pramega Dewini, S.Pd dan adik saya Putri Mela Sari

serta kepada bapak Afri Tantri, M.Pd dan ibu Sari yang selama ini memberikan doa, dukungan, bantuan moril maupun materiel buat Penulis. Terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Sari Rahma yang telah membantu selama penelitian dan sahabat-sahabatku (Arni Sulanovara, Yusrida Hayati Harahap, Eva J.S L Tobing, Lili Hariyati, Nur Syaikila, Nur Awadita Sakinah, Wanda, Riski dan Hasya) yang selalu memberi dukungan dan setia membantu. Terimakasih juga kepada semua keluarga yang selalu memberikan doa dan semangat serta semua teman-teman khususnya jurusan pendidikan biologi Ekstensi 2009, dan teman-teman PPL 2012 yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Wella Angriana

NIM. 409341052